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◎司会

◎点鐘

◎お客培紹介

勿章消防署

〃

津久井RC

東京八王子RC

◎会務報告

◎ロータリーソング 『日も風も星も』

SAA・ 親皓委員会 大 松 説 ニ

会長 村 上  久

ソングリーダー 百 沢

会長 村上

暑長 大 江 理 一

教養担当係長 芳 賀  lL

所谷 郭 召

関戸新一郎

成果thふれる奉仕ブロジェクトを実施すること.

ロータリー財団を支援すること=

クラブの枠を越えてロータリーに本仕すること!

.能力のあるキ旨車者を有成→
‐
ること!

※地区研修リーダー、1尻 バストガバす―の議演

規日たと奉仕の調和が大切である

国際レベルの奉仕からコミュニティに限つたネ仕

r 移ヽT卜 る.

注目の例会回教は毎週もしくは月に2回いずれで

もよい.但 し、2010年 になるのでは?

米シンホジウ2、「今後のロータリーを考えるJ

CLPは 嵩素化、勃手化の運動であるが、「奉仕

の鳩神」 「四大奉仕」は変えて,まならない.

日本での会員減少は10年 間で3万人以上でthる.

又、単に会員減少|よ会員教Ll厳少の■ならす ク

ラブ全体t7た静化を招き、更に会員高齢化、奉仕

活動のマンネリ化や委員会活動の情性の原因に

なればクラフにとって大問題であると

◎出席報告

会員給数

出席義務者数

出席者教

欠席者rtr

出席手  84

補劇 U「 なし

1/9 最 終訂正出席キ 75 76° 7J

1/16 最 終訂正出席辛 84 53拓

1/28 最 終訂正出席率 75 75%

1/30 最 終nTF出席率 78 79%

◎ニコニコBOX  SAA 親 睦委員会 宮 本  誠

東京人王子RC 関 戸新一郎様

本日はMLT、 今から入院です:

綿
久

様
様
様
様

会長 村 上  久

先週、 2007-08年 度地区指導者育成セミ十一へ

伊澤、小口、大社会員そして赤尾ガバ十一禍とに出席

頂きました=ご 苦労様でした.

地区の第2回 クラブ会長 幹 事会へ出席しました.

※今年度の地区大会は3月 28日 (全)1日 のア■

※国際大会の2回 目最終補切は3月 2日.

※会員増強の現況についての報告.

X各 種賞への挑戦、チューク水支援の報ユ

X06-07年 度の地区会計決算報告をlffP
^幹

事報告

・特になし

幹事 海 野 業 一

◎次年度会務報告    会 長エレク ト 伊 澤ケイ子

本日、臨時被選理事会があり、組紋一覧表の変更が承

認されましたて

第1回校選クラブ達営管理連絡会議の開催について=

昨日、次年度会長 幹 事会がありました[

※7房 19日 に3グループ台同で IM開 1佳予定

X親 ]摯予球 ゴ ルフも継続開催予定

米地区大会は2月 18～ 20日 にグアムで開|&

2月 0日に07-08年 度地区指導者育成セミ十一が

開催され伊澤、大は、小日、赤尾各会員が出席=

※i旨車者育成セミナーの目的は以下のとおりです―

会員増強

【委員会報告】

出席奨励委員会 菊 池  敏

3 4名

33名 (出席免席 れ 名)

27名

6名 (事前 1ヽビ1名)

85てね
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小日 良 生

伊澤ケイ子

足立潤三郎

赤尾 恭 雄

所谷 嘉 昭様

はじめてお伺いしま丸 長く座っていられ

ないので早退させて頂きま丸

大江消防署長様、卓話宜しくお願いしま抗

大江署長さん、卓話を宣しくお願いしまえ

大江署長さんようこ毛 卓話宜しくお願い

しま先

寒い月で
ヤ
え 1期 を引きませんように

汗をかいたり、恥をかいたり、つしHこ絵t)

描きましr_立 川の展覧会に来てくれてあ

りがとう。

大江署長様、楽しみにしておりまえ

寒いですネ。大江消防署長様、卓話ありが

とうございまう、

大江署長さん、卓話ありがとうございま坑

宜しくお願いしまギ、

大濁 肖防署長、卓話をありがとうございま

i

大江 理 一多摩消防署署長の卓話楽しみに

しておりまi

消防署長、大江さんの卓話を楽しみで、良

く参考になりますと思いまi

多摩消防署長榛、卓話楽しみにしていますc

署長さん、ようこそ。卓話楽しみにしてお

りま,孔

大江署長様の卓話楽しみで
ヤ
汽

署長さん、ようこそ。

自助を呼U わヽ寸すていますが、市民からの問いかけには鋭

意努力すると応えていまi今 日は本当のところどうな

の力、直くヽヨよ何とかしてモっらえないという話をいたし

ま丸

このスライドは阪神淡略大震災の時の地域ごとの出火

件数とその地区のポンプ草の台数 そ の地区の焼損面積

などを示したものでi出 火件数をボンブ車の台数で割

ったボンプ車 1台当りの出火件数と焼損面積に着目して

下さい。灘地区では6台のポンプ車に対し、出火件数が

16件 で1台当り2 7件 となっていまi建 物の密集

度の違いはあるにせよポンプ車1台当りの出火件数が2

を超えると焼損面積が急激に増加しま抗 このことを覚

えておいて下さい。

次に都の震災時の被告予渡1のなかの多摩市を見ますと

発災から一時間後の出火件教は、夏の昼間で28件 、タ

方で31件 、冬の昼間で29件 、夕方で34件 となって

いま
‐
え 又24時 間後は夏の昼間で36件 、夕方で4__

件、冬はそれぞれ38件 、44件 でiさ て、多摩消防

署には6台 のポンプ草そして消防団に10台 で計 16台

のポンブ車がありまする ここで出火件数を台数 16で 割

つてみますと限りなく2に近いか2を超えま丸 明らか

に市内のポンプ車台数では延焼の拡大を抑えるのは困難

となりまえ 現状は平常時を想定した台数で、維持管理

コストの面から増やすことが出来ないのが現実で
‐
え

では、地震発生による火災はどのように拡大するのでし

ようc東 京消防庁の延焼シュミレーションから見てみま

すと、まず一の官1丁 目で火災が発生した場合、 1時 間

後火災を包囲してヤ肖火するには計算上9台 のボンプ車が

必要となりま
ヤ
え同様に3時 間後では21台 となりま丸

もし2箇所で出火した場合は3時 間後ではなんと38台

が必要となりま|■ しかし直撃の時は消防団員も被災若

になり、発災直後に何台のポンプ車が稼動できる力判 り

ませんし、近隣からの応援も期待できません。これが現

実で曳 万一近くで火災が発生した場合は、消防署や 肖

防団以外の事業所と市民の防災力が強く求められ、又、

速やかな避難が必要となりま汽 又、多く例二我人が発

生した場合には トリアージといわれる治京の優丹日立を

決めるやり方で対応するやり方がありまう、

以上のような異常な環境のなかで根本的にはどうした

らよいのでしょう。それは『怪我をしないで生き延びる』

ということで九 大切なことは、時々周りを見渡して考

えて下さ↓、 果たして自分は、そして家族は垂我をしな

いで生き延びられるかと.

会長

(今週の担当

菊池

カロ藤喜二郎

杉野志保子

日の合 計 ¥22 1  0 0 0 (累 計 ¥8 0 5 , 0 0 0 )

◎卓話 「不都合な予測」

多摩消防署 署 長 大 江 理 ― 構

本 日1ま、「石邸

合な予測」 とい

うタイ トルでお

話をさせて頂き

ま丸 判技18

年に東京都は震

災時の被告予渡」

を森 しました.

それに基づき、

多摩市でも地域防災計画の見直しを行っていま
‐
i大 方

の人は震災に見舞わ才tたら、その時はその時でなんとか

なるだろうとか、役所や震災になっていない地域の人々

が何とかしてくれるだろうと思っているのではないでし

ょう力と役所関係は市民の方々に自らの備え、つまり、

久
幻正

祉
城

◎点鐘


